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01 SBS ニュース 2023.08.17 

スポーツ倫理センターの調査、「非公開」と応じなかった韓体大 

 

<アンカー> 

私たちの報道以後、体育界の不正を調査する機構であるスポーツ倫理セ

ンターも韓国体育大学に対して職権調査に乗り出しました。 ところ

が、韓国体育大学側は非公開情報だとして調査にきちんと協力しなかっ

たことが確認されました。続いて、AAA記者の単独報道です。 

<記者> 

体育界 MeToo とトライアスロン競技の故チェ·スクヒョン選手死亡事件などが相次ぎ、体育人人権保護と

スポーツ不正根絶のための法的機構として 2020 年にスタートしたスポーツ倫理センター。 

独立した地位でスポーツ界の不正全般に対する調査権限がありますが、取材チーム報道直後に韓国体育大

学職権調査に着手し最近、現場調査まで進めました。 

【パク·ソクジェ/スポーツ倫理センター対外協力官:(契約金送金が)慣行のようにずっと続いてきたという

点に対して非常に深刻だと思っており(韓国体育大学の資料非協力で)私たちが直接訪問して事前調査をし

て調査を開始するしかありませんでした。】 

関連法には倫理センターが資料提出要求権限を持っており、関係者は調査に誠実に臨まなければならない

と明示されていますが、韓国体育大学が「非公開情報」としてこれに応じなかったのです。 

現場調査が行われた当日、SBSの取材陣と会ったある体育大学の担当者は、スポーツ倫理センターの存在

すら知らないと語りました。 

【韓国体育大学の担当者:今日急に午後に来たので「どんな組織なのか？」と私が聞き返しました。 「ス

ポーツ倫理センターが何なのかも分からないし、 誰かも分からないが話すのは難しい」】 

体育指導者が人権侵害や不正を知っていたり、疑いさえあれば直ちに申告する義務規定があるにもかかわ

らず、韓国体育大学側は今回の事件と関連して倫理センターに申告さえしませんでした。 

【パク·ソクジェ/スポーツ倫理センター対外協力官:(不正や人権侵害の)疑いがある場合にも直ちに申告す

る義務があります。 学校側から（スポーツ倫理センターに）通報をしたことはありません】 

10 年以上行われてきた問題が被害者の勇気で明らかになったにもかかわらず、事実究明を無視するような

母校の姿に卒業生たちはもう一度挫折しました。 

【韓国体育大学出身選手:子供も私も同じことを考えるんです。 「果たしてこれが変わるのかな？」 変わ

ってほしいけど、変わらないのは知ってるから。 大変でもあるし。】 

出典：https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007311711&plink=ORI&cooper=NAVER 

 

02 SBS ニュース 2023.08.14 

金ヒョンス元人権委団長「体操界の契約金、閉鎖的文化のせい」 

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007311711&plink=ORI&cooper=NAVER
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 SBSの取材チームは、体操選手が実業チームに入れば指導者に契

約金 10%を払わなければならない慣行を報道しました。 選手たち

は問題意識を感じましたが、体操界の閉鎖的な文化として「契約金

の上納慣行」は続いており、被害者の中には金メダリストも含まれ

ていました。 金ヒョンス前国家人権委員会スポーツ人権特別調査団長に体操界の契約金慣行について尋ね

ました。 映像で準備しました。  

映像リンク： 

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007304948&plink=ORI&cooper=NAVER&plink=C

OPYPASTE&cooper=SBSNEWSEND 

 

出典：

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007304948&plink=ORI&cooper=NAVER&plink=C

OPYPASTE&cooper=SBSNEWSEND 

 

 

03 ソウル新聞 2023.08.20 

20 代女性に性的暴行を加えた実業チームの選手··· 退職金 1800万ウォン支給 

 

 性的暴行の疑いで実刑を言い渡された実業チームの運動選手に退職金 1800

万ウォン余りが支給され、議論が起きている。 管理·監督主体である光州北

区庁はこのような事実を知らず、知っていたとしても退職金を制限する方法

がないと明らかにした。 

実業チームのアスリート A氏、20代女性に性的暴行 

法曹界によると、光州地方裁判所第 11刑事部(コ·サンヨン部長)は 11日、性暴力犯罪の処罰などに関する

特例法違反(住居侵入準強姦)容疑で起訴された光州北区庁所属の運動選手 A氏(32)に懲役 3年 6ヶ月を言

い渡した。 

A 氏は昨年 7月、光州のある居酒屋で会った 20代の女性が宿泊中の宿泊施設に侵入し、性的暴行を加え

た疑いで起訴された。 調査の結果、A氏は「外に出たが連れが眠っているようだ。 ドアを開けてほし

い」と宿泊施設の職員をだまして女性が眠っている部屋に入ったという。 

A 氏は犯行全般は認めたが、性犯罪を目的に宿泊施設に侵入した意図はなかったとし、住居侵入準強姦罪

には該当しないと主張した。 

裁判所は「被害者と合意して処罰を問わない意思を明らかにした点は被告人に有利だ」とし「ただし住居

侵入準強姦罪を適用することが正当であり、これに伴い情状酌量減軽をしても実刑宣告が避けられない」

と明らかにした。 

北区庁は A氏の犯罪事実を知らず···チームトレーニング参加 

1 年以上の捜査と裁判が進行されたが、A氏の管理·監督主体である北区はこのような事実を知らずにい

た。 A氏が所属チームの監督にさえ犯行事実を知らせなかったためだ。 

A 氏は警察の捜査とは別に、今年の冬季訓練や全国大会などのチームトレーニングに参加してきた。 

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007304948&plink=ORI&cooper=NAVER&plink=COPYPASTE&cooper=SBSNEWSEND
https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007304948&plink=ORI&cooper=NAVER&plink=COPYPASTE&cooper=SBSNEWSEND
https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007304948&plink=ORI&cooper=NAVER&plink=COPYPASTE&cooper=SBSNEWSEND
https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007304948&plink=ORI&cooper=NAVER&plink=COPYPASTE&cooper=SBSNEWSEND
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A 氏、今年初めに退職金 1800万ウォンを受け取る 

A 氏は今年初め、「一人母の健康が良くないため、看病しなければならない」と退職申請をした。 A氏の

犯罪事実を知らなかった北区は先月 31日、A氏を依願免職（辞職）処理し、今月初めに退職金などの名目

で 1800万ウォン余りを支給した。 

これに対して北区は、法と制度の限界で手を打つ方法がなかったと釈明した。 期間制勤労者である A氏

の場合、公務員とは異なり捜査機関の「機関通知」対象ではないため、本人が打ち明けない限り捜査·裁判

事実を知る方法がないということだ。 

北区関係者は「A氏が誠実に訓練に参加するなど実業チーム監督さえ怪しい点に気づかなかった」と明ら

かにした。 退職金に関しては「期間制勤労者は勤労基準法の適用を受けており犯罪疑惑があったり懲戒を

受けても退職金を制限する根拠がない」とし、「懲戒時に退職金支給が制限される公務員とは違う」と説明

した。 

出典：https://www.seoul.co.kr/news/newsView.php?id=20230820500063&wlog_tag3=naver 

 

 

04 毎日経済 2023.08.21 

世界選手権の不振を晴らした··· 韓国アーチェリー、パリ第 4回 W 杯金 4 

 

 アーチェリー韓国代表チームが世界選手権不振を乗り越えて「オリンピッ

クテストイベント」ワールドカップ大会で名誉回復に成功した。 

 アーチェリー代表チームは 20日（韓国時間）、フランス·パリのアンバリ

ド公園で開かれた 2023 現代アーチェリーワールドカップ第 4回パリ大会

で、男子個人戦、男女団体戦、混成団体戦の 5種目のうち 4種目で優勝した。 今月初め、ドイツ·ベルリ

ンで開かれた世界アーチェリー選手権大会で金メダル 2個（混成戦、男子団体戦）に止まったアーチェリ

ー代表チームは、直後に行われた W杯大会で金メダル 4個、銀メダル 1個、銅メダル 1 個で名誉回復に

成功した。 特に今大会が来年開かれるパリ五輪のテストイベントとして開かれ、選手たちにとっては意味

が大きかった。 

女子アーチェリー代表チームのカン·チェヨン（現代モービス）、アン·サン（光州女子大学）、イム·シヒョ

ン（韓国体育大学）は女子団体戦決勝で台湾を 6-2で制し、初の金メダルを獲得した。 世界選手権で 1回

戦敗退の衝撃を経験した女子アーチェリーは、今大会で残念な気持ちを打ち明けた。 続いて行われた男子

団体戦決勝では、金ウジン（清州市庁）、李ウソク（コーロン）、金ジェドク（醴泉郡庁）が台湾を 6-0で

下した。 上昇の勢いが続き、混成団体戦では李ウソク-イム·シヒョンがペアを組んで台湾組を 5-3で下し

た。 

男子個人戦決勝では韓国選手同士が正面対決を繰り広げた。 「ベテラン」キム·ウジンがイ·ウソクを 6-0

で完破しトップに上がった。 個人戦·団体戦で優勝したキム·ウジン、団体戦·混成戦で首位に立ったイ·ウ

ソク、イム·シヒョンは並んで大会 2冠王を達成した。 女子個人戦ではチェ·ミソン（光州銀行）が銅メダ

ルを獲得した。 

出典：https://www.mk.co.kr/news/sports/10811615 

 

https://www.seoul.co.kr/news/newsView.php?id=20230820500063&wlog_tag3=naver
https://www.mk.co.kr/news/sports/10811615
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05 聯合ニュース 2023.08.18 

「ホルモン論争」インドのスプリンター、ドーピング容疑で 4年の資格停止 

 

 2018ジャカルタ·パレンバンアジア大会陸上女子 100メートルと 200メ

ートルでいずれも 2位に上がったドゥティ·チャンド（28、インド）が禁止

薬物服用の疑いで 4年間選手資格停止処分を受けた。 

一般男性レベルの男性ホルモン数値で議論を呼び、インド陸上選手の中で初

めて同性愛事実を公開したチャンドはドーピング問題で引退危機に追い込まれた。 

タイムズ·オブ·インディアは 18日（韓国時間）、「チャンドが自分の潔白を立証できず、4年間の資格停止

処分が確定した」と伝えた。 

チャンドは昨年 12月に提出した尿サンプルからアンダリンやオスタリンなどの禁止薬物成分が検出さ

れ、今年 1月に「一時資格停止処分」を受けた。 

当時、チャンドは自身のソーシャルネットワークサービス（SNS）に「私を引きずり下ろせ。 もっと強い

姿で戻ってくる」と潔白を主張したが、これを立証することはできなかった。 

チャンドはジャカルタ·パレンバンアジア大会で銀メダル 2個を獲得し、インドの陸上スターに浮上した。 

インドが女子 100mで銀メダルを取ったのは 1986年ソウルアジア大会 P.T。 ウシャ以来 32年ぶりのこ

とだ。 チャンドは女子 200メートルでも銀メダルを獲得した。 

チャンドは 11秒 17のインド女子 100m記録も保有している。 

実はチャンドが世界陸上界に名前を知らせたのは、実力ではなく「ホルモン問題」によるものだった。 

2014 年 7月、世界陸上連盟は「チャンドの男性ホルモン数値が基準値より高い」とし、女子大会への参加

を無期限禁止した。 

チャンドは体内から分泌されるテストステロン血中濃度が 10nmol/L（血液 1リットル当たり 10ナノモー

ル）。 ナノは 10億分の 1）を超えている。 

一般女性のテストステロン数値は 0.12～1.79n ㏖/L(ナノモール)、男性の数値は 7.7～29.4n ㏖/Lである。 

当時、世界陸上連盟は「女性とは見難いテストステロン数値」と主張し「チャンドは薬物投与あるいは手

術で数値を下げなければ国際大会に出場できない」と明らかにした。 

チャンドはこれを拒否し、スポーツ仲裁裁判所（CAS）に世界陸上連盟を提訴した。 

長くて退屈な争いの末、2015年 7月 CASは「チャンドが女子競技に出場するのに問題がない」と結論付

けた。 

そのおかげでチャンドは 2016年リオデジャネイロオリンピックに出場し、その後も自由に国際大会に出

場した。 

チャンドは 2019年 5月「故郷で会った女性と 5年間恋人関係を維持している」と告白し注目を集めた。 

インド最高裁は 2018年 9月「ゲイ禁止法」と呼ばれた「同性間の性行為関連処罰法」を違憲と判決し

た。 

チャンドは「最高裁の決定のおかげで勇気を出すことができた」として「世の中皆が皆を愛する自由があ

る。 愛は拒否できない感情だ」と明らかにした。 

以後、チャンドは脅かされたりもしたが、インドスポーツ人権の象徴として浮上し人気も享受した。 
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チャンドは昨年「2024年パリ五輪を最後に引退する」と予告した。 

しかし、禁止薬物服用の疑いで 4年間の資格停止処分を受け、チャンドのパリ五輪出場は不可能になっ

た。 

出典：https://www.yna.co.kr/view/AKR20230818157200007?input=1195m 

 

 

06 SBS ニュース 2023.08.20 

カザフスタンに北朝鮮選手団を派遣···国境開放の「信号弾」？ 

<アンカー> 

カザフスタンで開かれた世界テコンドー選手権大会に北朝鮮のテコン

ドー選手団が参加し、手本を見せる映像を単独入手しました。 コロナ

で国境を封鎖して以来、北朝鮮が選手団を海外に送ったのは今回が初

めてですが、これを皮切りに来月の杭州アジア大会にも参加するかど

うかに関心が寄せられています。記者のホン·ヨンジェです。 

<記者> 

昨日（19日）夕方、カザフスタンテコンドー世界選手権大会の現場、気合を出して走ってきた選手が宙返

りを打って松板を撃破します。 

選手 1人が 4人を制圧する武術の手本も見せます。 

彼らは皆北朝鮮のテコンドー選手です。 

2020 年 1月に新型コロナウイルスを理由に国境を封鎖して以来、北朝鮮選手団が海外大会に参加したのは

今回が初めてです。 

大会を主管する国際テコンドー連盟は北朝鮮が主導する団体です。 

[第 22回テコンドー世界選手権大会に参加した皆さんを熱烈に歓迎します。] 

SBS が入手した映像の中の北朝鮮選手団は 10 人ですが、今大会には 80人以上が参加したということで

す。 

[ワン·ミョングク] 

北朝鮮の取材陣も選手団と同行したことが分かりました。 

北朝鮮選手団は今月 16日から新義州から中国丹東まではバス、北京までは汽車、カザフスタンまで飛行

機で長時間移動しました。 

技量を十分に発揮できないほどの移動方式です。 

北朝鮮は今回のテコンドー大会を皮切りに、1カ月後に中国で開かれる杭州アジア大会にも参加する可能

性が高いです。 

ロシアのメディアは今月 25日と 28日にウラジオストク空港に北朝鮮の高麗航空の運航が予定されている

と報じました。 

3 年以上国境を閉鎖し、人的交流まですべて遮断してきた北朝鮮が国境開放を本格化するのではないかと

いう見方が出ています。 

出典：https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007314446&plink=ORI&cooper=NAVER 

 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20230818157200007?input=1195m
https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007314446&plink=ORI&cooper=NAVER


6 

 

07 週刊スポーツニュース 

不正が絶えない水原地域の体育界···暴行など人権侵害の割合 毎年 2桁  

https://www.thereport.co.kr/news/articleView.html?idxno=39646 

スポーツで「健康な身体」と「社会性向上」の二兎を追う 

https://www.jjan.kr/article/20230814580089 

金でものを言うビンサルマン···石油を売ってサッカーに「オールイン」する理由 

https://www.ytn.co.kr/_ln/0107_202308191100013736 

「選手から指導者へ」···ソン·ヨンジェ「新体操大衆化、私の一生の宿題」 

https://news.jtbc.co.kr/article/article.aspx?news_id=NB12140515 

「悪材克服決勝戦」ウ·サンヒョク、室内外世界選手権同伴優勝に挑戦 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20230819038300007?input=1195m 

19 歳「卓球の神童」 シン·ユビンはなぜまだ中卒なのか 

https://www.chosun.com/opinion/taepyeongro/2023/08/21/MG2VHWNBJNCS7LGQHOVFKFX7AM/?ut

m_source=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news 

女子 W杯決勝ゴールを決めた選手、優勝後「父親死亡」のニュースを聞く 

https://www.ytn.co.kr/_ln/0107_202308210948012882 

変更された競輪罰点制度、どの選手に有利か？ 

https://mydaily.co.kr/page/view/2023082112424700183 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

https://www.thereport.co.kr/news/articleView.html?idxno=39646
https://www.jjan.kr/article/20230814580089
https://www.ytn.co.kr/_ln/0107_202308191100013736
https://news.jtbc.co.kr/article/article.aspx?news_id=NB12140515
https://www.yna.co.kr/view/AKR20230819038300007?input=1195m
https://www.chosun.com/opinion/taepyeongro/2023/08/21/MG2VHWNBJNCS7LGQHOVFKFX7AM/?utm_source=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news
https://www.chosun.com/opinion/taepyeongro/2023/08/21/MG2VHWNBJNCS7LGQHOVFKFX7AM/?utm_source=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news
https://www.ytn.co.kr/_ln/0107_202308210948012882
https://mydaily.co.kr/page/view/2023082112424700183
http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

